



Le pregunté a Anas Ibn Malik: ¿El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones sean con él- rezaba con los zapatos puestos? dijo: si.

Narró Maslama Saíd Ibn Yazid: Le pregunté a Anas Ibn Malik: ¿El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones sean con él- rezaba con los zapatos puestos? dijo: si.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

De los propósitos de la ley islámica es diferenciarse de la Gente del Libro y eliminar todo aquello que cause molestia y dificultad al musulmán, Saíd Ibn Yazid - el cual era de los tabiín (la segunda generación de la Misión Profética) más confiables- le preguntó a Anas Ibn Malik - Al-lah este complacido con él- acerca del profeta -la paz y las bendiciones sean con él- ¿Si rezaba con zapatos o se los quitaba? le preguntó esto ya que era algo que causa molestia y dificultad, Anas le respondió: sí, rezaba con sus zapatos puestos, es decir era parte de su purificada sunnah, eso no era algo específico de un lugar o época.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3112>

